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第2943回例会(第21回) 6月2日(木) 12:30～点鐘

例会 役員・理事・委員長退任退任挨拶及び事業報告

副幹事 奥川 将之君

①例会後ロビーにて次年度の第１回理事会を開催します。
②７月より例会場がかわるため、来週の例会終了後、今年
度、次年度会場監督の皆様は、引っ越しのお手伝いをお
願いします。

芳村 正樹 幹事

①第12回定例理事会が開催されました。議事録を回覧しま
した。

②報告事項として定款、細則、内規、手引書のファイル形
式で作成しています。次年度会長、役員、理事、委員長
の皆様に配布します。

③善行賞の実施方法について検討しました。来年度の委員
会事業として継続審議となりました。

④会員増強について、手段を多様化して拡大を目指す事に
ついて継続審議となりました。

会員組織委員会 杉本昭委員長

5月度の出席報告をします。3回の例会の出席率78.4%,
メークアップを含めると88.8%となりました。２か月連続
で80％を超えました。

ゴルフ同好会 福﨑 正展 君

今年度第3回目のゴルフコンペを６月８日（水曜日）参加
者は4名となります。当日のご案内を引き出しに入れてお
きました。

親睦活動委員会 渡仲 康之助 君

「本人誕生祝」
清水 誠一 君 (S39.6.3)



鈴木 啓央 君(理事会) 吉田 典充 君(地区大会)
金丸 好孝 君(地区大会) 永田 貴三 君(委員会)
松本 祥明 君(次年度クラブ協議会)

会員数 出席数 出席率 5月19日
M-UP

確定
出席率

6月2日 54(54) 41名 75.93% 5名 87.04%

【役員・理事・委員長退任挨拶・事業報告①】

会員組織委員会(ロータリー情報・出席) 杉本 昭 委員長
定款、細則、内規の改定とさらに手引書の整備を実施してきました。
書類は、ファイルバインダーにまとめて役員・理事・委員長に配布し
ます。年度ごとに書類も含めて引き継ぐ形になります。尚、事務局に
も保管します。一年間ありがとうございました。

会員増強委員会 近藤 吉典 委員長
数名候補者に入会の声掛けを行ってきましたが、入会まで至りあm戦で
した。次年度に向かい、永田副委員長中心に炉辺会を含めて今年度の
委員会をスタートしました。一年間ありがとうございました。

職業分類（会員選考）委員会 久野 匠一 委員長
職業分類委員長として3回目になりました。一年間ありがとうございま
した。

クラブ運営委員会 岡村 延昌 委員長
昨年度の続いてコロナ禍の影響を受けることになりましたが、無事に1
年間の事業が終了しました。一年間ありがとうございました。

プログラム委員会 塩川 彰 委員長
コロナ禍の影響もあり年間で外部卓話者が4名にとどまりました。予
定していた方に対して次年度ぜひ卓話者の依頼をと引き継いで報告と
させて頂きます。一年間ありがとうございました。

会場監督 吉田 典充 委員長
見原副委員長、委員会の皆様にはご協力頂きました。感謝しておりま
す。一年間ありがとうございました。

スマイル委員会 水野 康男 委員長
例会の開催数も少なかったこともあり、目標額に対して未達となりま
した。一年間ありがとうございました。

公共イメージ向上委員会 福﨑 正展 委員長
メンバー4名と共に各事業の撮影など対応してきました。最後に一年間
の報告書を作成し、終了となります。一年間ありがとうございました。

ロータリー財団上委員会 山竹 葉子 委員長
例年と同じ事業を実施してきました。地区の補助金事業も無事に終了
する事ができました。

スマイル委員会 佐藤 秀裕 君

中山 晃一 君
先週5月28日(土)に長男が結婚式を挙げて無事に済
み終わりました。既に籍は入れてありましたが、
本人は人生の三大イベントの一つをしっかりと行
いたいと思っており、コロナが少し落ち着いた先
週に家族、親族で祝いました。４人の子供のうち1
人がかたずいて少しホッとしてます。

村松 英和 君
親睦活動委員会として一年間お世話になりました。

佐藤 秀裕 君
昔、コピー機の営業をしていた頃、月末や年度末
には、「お前、また予算未達か～！」とよく絞ら
れていました。自爆することも度々ありました。
スマイル委員会も予算達成がたいへん厳しい状況
です。スマイルします。

吉田 典充 君
本年度もコロナ禍にて例会実施回数が少ない状態
が続きましたが、見原副委員長はじめ、担当者の
協力を頂き、何とか一年間が過ぎようとしており
ます。皆様のご協力に感謝いたしましてスマイル
します。

浅原 博 君
戦略計画委員長として1年間お世話になりました。
委員会を代表して感謝申し上げます。

水野 康男 君
スマイル委員長を仰せつかりましたが、副委員長
の佐藤君に助けられながら1年間をなんとか過ごさ
せて頂きましたのでスマイルします。

鈴木 啓央 君
本年職業奉仕委員会委員長を務めさせて頂きまし
た。皆様のご協力により何とかその任を終えるこ
とができました。ありがとうございました。


